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der Abgeordneten Dr. Keppelmüller ,Brix, Kaipel 
und Genossen 
an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie 
betreffend die regionale Verteilung der Altlastenförderung 
in den Jahren 1991 bis 1997 wurde in Österreich insgesamt die Sanierung von 68 Altlasten 
mit insgesamt 3,37 Milliarden Schilling gefördert. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und 
Familie in diesem Zusammenhang nachstehende 
Anfrage: 
1. Wie verteilen sich die Förderungssummen auf die einzelnen Bundesländer? 
2. Welche Ursachen hat die ungleiche Verteilung der Förderungsgelder auf die 
einzelnen Bundesländer und stehen diese in einem akzeptablen Verhältnis zur 
jeweiligen Unweltgefährdung? 
3. Wie hoch sind die eingehobenen Altlastenförderungsbeiträge im Zeitraum 
1991 bis 1997 nach Ländern? 
4. Ist an eine regionale Rückführung der Altlastenforderungsmittel in längerfristiger 
Sicht gedacht? 
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